

CONTRIBUTEURS

Mathieu Bégin est doctorant en communication à l'Université de Montréal. Depuis le début de ses études de maîtrise, il se questionne sur les rapports qu'entretiennent les adolescents et les adultes qui les entourent avec les médias et les technologies numériques, à la maison et à l'école. Ses intérêts de recherche sont la prise de parole citoyenne en ligne, les pratiques de réception et de production médiatique des adolescents et le phénomène de la cyberintimidation.

Valériane Champagne Saint-Arnaud est doctorante en communication publique à l'Université Laval.

Chantale Godin est doctorante en communication sociale à l'UQTR et membre du Centre de recherche interuniversitaire sur la communication, l'information et la société (CRICIS).

Emma Goyette est étudiante à la maîtrise en communication à l'Université du Québec à Montréal. Récipiendaire des bourses CRSH et FQRSC, elle s'intéresse aux questions de visibilité et de reconnaissance sociale dans la sphère publique médiatique. Plus spécifiquement, sa recherche portera sur la construction collective d'identité(s) lesbienne(s) dans un contexte d'invisibilité dans la sphère publique.

Pierre Minkala-Ntadi est docteur en Sciences de l'information et de la communication, et membre du GRESEC.

Dominique Trudel est chercheur post-doctoral au Department of Media, Culture, and Communication de la New York University.